

Granada

Edicto

Yo, **MARIA DEL PILAR TRUJILLO PÉREZ**, Notario del Ilustre Colegio de Andalucía, con residencia en Ugijar (Granada), con despacho en C/ Aguilera, s/n, Bajo, HAGO SABER:

Que ante mí se tramita ACTA DE NOTORIEDAD, instada por los cónyuges, **DON RAFAEL FIGUEROA DURAN Y DOÑA MARÍA DEL CARMEN RODRIGUEZ DE LA CRUZ**, autónomo y profesora, respectivamente, mayores de edad, casados bajo el régimen legal de gananciales, vecinos de Ugijares (Granada), con domicilio en calle Horno, número 1, C.P. 18151, titulares de los DD.NN.II. / NN.II.FF. números 24.217.030-P y 24.220.092-B, respectivamente.

A fin de que, de acuerdo con el procedimiento establecido en los artículos 53, apartado 10 de Ley 13/96 de 30 de Diciembre, y artículos 203 de la Ley Hipotecaria, 288 al 297 del Reglamento Hipotecario y 209 y 210 del Reglamento Notarial, declare suficientemente probado el siguiente hecho, que los requirentes aseveran ser cierto bajo pena de falsedad en documento público:

EXPONEN:

I.- Que Don Rafael Figueroa Durán y, su esposa, Doña María del Carmen Rodríguez de la Cruz, son dueños en pleno dominio, con carácter ganancial, de la siguiente finca:

URBANA: En la Ciudad de Ugijar, una casa molino de aceite en la calle Adelante, y calle Peláez, número uno, de un solo piso y una superficie, hoy según reciente medición de doscientos metros cuadrados, en molinda, prensa y demás enseres, hoy todo se encuentra en estado ruinoso. **LINDA:** Derecha entrando, calle Adelante; Izquierda, Juan Martín Ibáñez; Espalda, Antonio García Ibáñez, Antonio Martín Ibáñez y la de herederos de Francisco Ibáñez Herrera. Según consta en la inscripción veinticuatroava, sobre parte de la superficie de esta finca y previa demolición de la edificación en el existente, se está realizando la siguiente edificación: **URBANA:** VIVIENDA UNIFAMILIAR en el término municipal de Ugijar (Granada), sita en la calle Peláez, esquina con calle Adelante, número uno. Consta de PLANTA BAJA, destinada a vivienda, compuesta por terraza de acceso, zaguán, recibidor, distribuidor, cocina-comedor, salón-comedor, lavadero, patio posterior descubierto, tres dormitorios, dos baños y escaleras de acceso a planta superior. Tiene una superficie construida de ciento cuarenta y seis metros y diez decímetros cuadrados (146,10) y una útil de ciento veintitrés metros y setenta y un decímetros cuadrados (123,71). **PLANTA TORRETA**, sin uso específico, compuesta por dos dependencias y terraza descubierta visitable. Tiene una total superficie construida de treinta y un metros y treinta decímetros cuadrados (31,30), y una útil de veintitrés metros y nueve decímetros cuadrados (23,09). **LINDA:** Derecha entrando, trozo de terreno no edificado destinado a patio, a través del cual se accede a la vivienda y que la separa de la calle Adelante y esquina con calle Peláez; Izquierda, Juan Martín Ibáñez; Espalda, Antonio García Ibáñez, Antonio Martín Ibáñez y la de herederos de Francisco Ibáñez Herrera.

HOY LINDA TODO: Frente, calle Peláez; Derecha entrando, Luis Valverde López, referencia catastral: 5006102VF9950E0001EP y José Valverde López, con referencia catastral: 5006101VF9950E0001JP; Izquierda, calle Adelante; y Fondo, Baldomero López Martín, con referencia catastral: 5006104VF9950E0001ZP, Rafael López Galdeano, con referencia catastral 5006105VF9950E0001UP y Soledad Carmen Ortega Rodríguez, con referencia catastral: 5006106VF9950E0001HP. El resto de terreno no edificado queda destinado a patio.

REGISTRO: Tomo 740, libro 68 de Ugijar, folio 220, finca número 1.080, inscripciones 23ª y 24ª.

REFERENCIA CATASTRAL: 5006103VF9950E0001SP.

TÍTULO: El de compra, constante su matrimonio, a Don Francisco Escobar Pérez y esposa Doña Aurelia Sánchez López, mediante escritura otorgada en Ugijar, el día 1 de Junio de 1.999, ante el Notario Don Alejandro Martino Alises, número 355 de orden de Protocolo. Y posterior escritura de declaración de obra nueva en construcción, otorgada en Ugijar, el día 4 de mayo de 2.000, ante el Notario Don Alejandro Martino Alises, número 287 de orden de Protocolo.

CARGAS Y ARRENDAMIENTOS: Libre de unas y otras, según manifiestan.

II.- **ME REQUIEREN Y SOLICITAN** de mí, la Notario, que previa el acta prevista en el artículo 53, apartado 10 de la Ley 13/96 de 30 de Diciembre, y artículos 203 de la Ley Hipotecaria, 288 al 297 del Reglamento Hipotecario y 209 y 210 del Reglamento Notarial, declare suficientemente probado el siguiente hecho, que aseveran ser cierto bajo pena de falsedad en documento público:

HECHOS:

1.- Que la finca antes descrita ocupa una superficie de **TRESCIENTOS METROS CON VEINTICUATRO CUADRADOS (300,24m2)**

Lo que se notifica como a cuantos puedan ver afectados sus derechos como consecuencia del requerimiento.

Que el plazo para formular tales alegaciones es de veinte días naturales a contar desde la fecha de esta publicación y el lugar para ello es mi despacho, en el domicilio indicado al principio.

Que la documentación complementaria del acta se encuentra en mi despacho, en el domicilio antes citado, a disposición de quien pueda ser perjudicado en sus derechos, para lo que le será puesta de manifiesto en horario de diez a catorce horas, durante el plazo señalado anteriormente.

Ugijar, a quince de marzo de dos mil once.-

Un nuevo sistema es capaz de alertar a un trabajador ante un riesgo laboral

El dispositivo detecta las condiciones en las que se trabaja y avisa al obrero y a una centralita del nivel de riesgo

Redacción / GRANADA

La Universidad de Granada y el Centro Tecnológico del Mármol de Murcia han diseñado un dispositivo portátil que es capaz de evaluar y avisar de los riesgos laborales que corre un trabajador. Este nuevo sistema puede percibir determinados parámetros importantes para la salud de los trabajadores, tales como la concentración de oxígeno, dióxido de carbono, compuestos orgánicos volátiles, temperatura y humedad, así como nivel acústico y luminoso, y distancia a objetos adyacentes para evitar atropellos a través de ultrasonidos.

Una vez analizado todo esto a través de los sensores instalados en el dispositivo, éste es capaz de avisar al trabajador en tiempo real de los peligros a los que está expuesto, a través de

una pantalla LCD y de una alarma sonora, así como también es capaz de retransmitir de forma inalámbrica esta misma información a una centralita, informa en un comunicado la Universidad de Granada.

Así pues, el sistema consta de dos dispositivos, uno inalámbrico que el operario lo lleva colocado en la cintura durante la jornada laboral, y otro que está conectado a un ordenador mediante USB. Además, el sistema diseñado permite consultar el estado del trabajador desde la centralita donde está conectado el dispositivo receptor.

Esta iniciativa del Centro Tecnológico del Mármol, que ha contado con una subvención procedente de la Dirección General de Universidades y Política Científica de la Región de Murcia, viene motivada porque incluso adoptando toda una serie de precauciones para evitar el mayor número de accidentes

posibles, como formación, instalación de paneles indicativos o equipos protectores individuales, todavía se dan situaciones durante la jornada de trabajo que ponen en peligro la salud del operario.

Evaluando de esta manera si los valores que registra el dispositivo a través de sus sensores están dentro o fuera del rango saludable del trabajador, existe la posibilidad de anticiparse al riesgo y, por consiguiente, de evitar un accidente laboral o una situación poco saludable en el entorno de trabajo.

Con este desarrollo realizado conjuntamente por investigadores del propio Centro Tecnológico del Mármol de la región de Murcia y por investigadores del grupo ECSENS de la Universidad de Granada, se espera conseguir la optimización de la prevención de riesgos, así como evitar posibles accidentes que puedan ocurrir durante la jornada laboral.



El rector preside una sesión del Consejo de Gobierno en una imagen de archivo.

GRANADA HOY

La Universidad aprueba su propio plan de igualdad de oportunidades

El texto no contó con ningún voto en contra y con una única abstención

Redacción / GRANADA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada aprobó en su última sesión el *Plan de Igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres de la Universidad de Granada*, destinado a lograr la igualdad real entre mujeres y hombres en el seno de la institución. El texto fue aprobado por amplia mayoría, con ningún voto en contra y

una abstención.

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, destacó "el carácter abierto y flexible del texto, susceptible de futuras mejoras a iniciativa de los representantes de los trabajadores o de cualquier persona interesada".

El Plan de Igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres de la UGR, que ha contado con la colaboración y el consenso de los representantes de los distintos colectivos de trabajadores de la UGR, responde a la política de igualdad que se viene desarrollando en la institución académica.

Tal como afirma el rector en el texto introductorio, este Plan "es fruto de un proceso de reflexión y debate interno acerca de las necesidades que existen actualmente para avanzar y garantizar la igualdad efectiva entre hombres y mujeres", al tiempo que pretende "aumentar la visibilidad académica de las mujeres, favorecer la conciliación de la vida laboral, familiar y personal, integrar la perspectiva de género en todos los procesos de organización y gestión y, en definitiva, mejorar las condiciones en que se desarrolla la vida en la UGR".

INTERMÓN OXFAM. 50 AÑOS AYUDANDO A CAMBIAR EL MUNDO.

Un juguete entretiene a un niño unos días. Una escuela, puede cambiar su futuro. En Intermón Oxfam necesitamos personas dispuestas a luchar contra las causas de la pobreza, las injusticias, y no simplemente contra sus consecuencias. Necesitamos gente convencida de que es posible lograr que algún día los más desfavorecidos dejen de necesitar ayuda. Gente como tú. Gente IO.

HAZTE SOCIO 902 330 331 www.intermonoxfam.org


Intermón Oxfam
Soy IO

PARA MEJORAR SU PRESENTE

PARA CAMBIAR SU FUTURO



Vivir en Granada



LO MÁS
DESTACADO

Síndrome Clown presenta su 'Humor Platónico'

Está muy extendida la creencia de que los mitos griegos eran explicaciones mágicas de hechos reales. Sin embargo muy pocos saben que en origen los mitos eran relatos humorísticos con los que los griegos se desternillaban. Hoy en el Teatro Alhambra Síndrome Clown presenta *Humor Platónico*, a las 21.

CONCIERTO

● Fangoria en concierto en el Palacio de Congresos, donde presentarán 'El Paso Trascendental del Vodevil a la Astracnada'. A las 21:00.



'El conflicto del arte y la estética', de García Leal

El libro del profesor José García Leal, editado por la UGR, *El conflicto del arte y la estética*, será presentado en el Carmen de la Victoria, hoy a las 12:30 horas, en un acto en el que intervendrán también Elena Martín-Vivaldi, Esther Romero, Mateo Revilla y José Francisco Zúñiga.

El día por delante

18 viernes
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

'Marilyn, más allá del mito'

Esta exposición está compuesta de las piezas proveniente de la mayor colección de objetos personales, la de Maite Minguez Ricart. En ella encontramos vestidos, fotografías, revistas y documentos de Marilyn Monroe, tanto en su aspecto más personal e íntimo como en el aspecto público, referido a su vida profesional. Hasta el 3 de abril.
● Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía.

Norma Jean

Exposición de fotos y varios objetos personales de Norma Jeane antes de convertirse en Marilyn Monroe, la mujer llamada a convertirse en un mito. Se podrá ver hasta el próximo día 3 de abril. De martes a sábado de 12 a 14 horas y de 17 a 20. Domingos de 11 a 15 horas. Lunes cerrado.
● Sala Zaida de Caja Rural. Puerta Real.

Antonio Córdoba

El artista plástico Antonio Córdoba Fernández expone en Galería Toro hasta el 11 de abril su obra inédita 'La Utopía del Paraíso'. En esta exposición se podrán observar una treintena de pinturas y grabados ejecutados en distintas técnicas: oleos, acrílicos, aguafuertes...
● Galería Toro.

Horacio Coppola

El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía muestra el trabajo del fotógrafo Horacio Coppola, que retrata a través de su objetivo el sustrato del pasado siglo XX. De martes a sábado de 12 a 14 horas y de 17 a 20. Domingos de 11 a 15 horas. Lunes cerrado.
● Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía.

Purificación Villafranca

Un estallido de alegre geometría. Así podría definirse la exposición que hasta el próximo 18 de marzo acoge la galería Arrabal & Cía con quince

obras basadas en la abstracción geométrica sin ninguna temática específica. La artista se recrea en el color, en el trazo, en la forma de la pincelada haciendo de la exposición que ahora se ve una explosión de alegría.
● Arrabal & Cía.

'John Gutmann'

El Centro de Arte Contemporáneo José Guerrero de la Diputación de Granada rescata la mirada "fresca, diferente y fascinante" a la América de los años treinta gracias a la mirada de Gutmann. Lo hace con la exposición fotográfica 'John Gutmann', en la que más de un centenar de instantáneas en blanco y negro ofrecerán hasta el próximo 3 de abril la posibilidad de descubrir a un artista que no había gozado de reconocimiento.
● Centro Guerrero.

'Leones, la restauración de un símbolo'

Los Leones del Patio más emblemático de la Alhambra 'vuelven' a los Palacios Nazaríes, después de tres años en los talleres de restauración del Patronato de la Alhambra y Generalife. Los doce leones de la Fuente de los Leones permanecerán expuestos en la Cripta del Palacio de Carlos V.
● Palacio de Carlos V.

Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. De martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.
● Palacio de Carlos V.

Niko. Pintura y grafiti

La sala de exposiciones del Rey Chico expone una muestra con un conjunto de obras con técnicas variadas del grafiti donde la idea es recuperar los espacios públicos. El artista lo

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@grupojoly.com



Garbanzos caldosos con costillas

Para cuatro personas:

300 grs de garbanzos extra ■ 300 grs de costillas de cerdo, mejor ibérico ■ 2 bulbos de hinojo ■ un puerro ■ una zanahoria ■ una cebolleta ■ caldo de verduras ■ una pizca de pimentón, dulce o picante ■ unas hebras de azafrán ■ unas ramitas de romero ■ sal y unos granos de pimienta negra ■ aceite de oliva

● La víspera dejamos los garbanzos en remojo. Se enjuagan, los escurrimos y se pasan a una olla con la parte verde del puerro, la zanahoria y la cebolleta enteras. Añadir unos granos de pimienta, sal y una pizca de aceite de oliva. Cubrir con agua templada y cocer hasta que se hagan, procurando que no se ablanden demasiado, porque luego tendrán que cocer unos minutos más con las verduras.

● Mientras, limpiar las costillas de grasa y las freímos en una sartén, prácticamente sin nada de aceite hasta que queden

bien doradas. Se sacan y las dejamos sobre papel absorbente.

● Luego, en la cazuela donde vayamos a preparar el guiso, calentar un chorrito de aceite de oliva y preparamos un sofrito con el hinojo y el puerro muy picados. Pochamos a fuego muy suave y vamos moviendo para que no se doren.

● Cuando los garbanzos estén tiernos, se escurren, retiramos las verduras, sacamos la zanahoria y se corta en daditos que reservamos aparte. Incorporar los garbanzos al sofrito de verduras, agregar las hebras de azafrán y las costillas.

● Espolvorear también una pizca de pimentón y añadimos el romero y los dados de zanahoria. Cubrir con caldo de verduras, sacudir ligeramente la cazuela, rectificar de sal y dejar al fuego todo junto veinte minutos más. Deben quedar caldosos.

Cocina en la blogosfera blogs.grupojoly.com/que-comemos-hoy

La nueva Odontología a tu alcance

Pide cita en el **958 59 26 81**

C/ Cruces 1, 1ª pta. La Zubia

LA RECOMENDACIÓN

Concierto



El grupo ya ha ganado tres discos de oro. Hoy presentarán 'La puta y el diablo'.

Hamlet tocan hoy en El Tren

En El Tren gira especial tres discos de oro de Hamlet a las 22:00 horas. Con nueve álbumes de estudio a la venta, Hamlet ya ha ganado tres discos de oro, algo realmente difícil de lograr en los tiempos que co-

ren. *La puta y el diablo* es el título de su último LP, un trabajo en el que muestran un estilo distinto, caracterizado por mayor tecnicidad, voces más agresivas y una batería que ejecuta ritmos rápidos.

Deportes

Selección

La Policía detecta entradas falsificadas

Tienen modificaciones fácilmente perceptibles y su puesta en circulación puede generar detenciones en las próximas horas



Dos agentes observan de cerca la extensa cola de las entradas.

MIGUEL RODRIGUEZ

Europa Press / GRANADA

La Policía Nacional ha intervenido una serie de entradas falsas para el partido del próximo 25 de marzo en los Cármenes entre España y la República Checa. La Policía ha alertado a la ciudadanía del peligro de un posible fraude en su venta. Aún no se han practicado detenciones, aunque se espera que se produzcan "para las próximas horas", dado que las investigaciones están en curso.

Según advierte la Policía, en las entradas falsificadas el logotipo de la Federación Española de Fútbol aparece en color negro o distinto al plata de las originales, ya que se sospecha que han podido ser repasadas con bolígrafo o rotulador, intentando darles una apariencia plateada.

De este modo, se aconseja a los ciudadanos que, una vez tengan conocimiento de entradas falsificadas, lo pongan en conocimiento del Cuerpo Nacional de Policía, para impedir "cuanto antes" la expansión de este hecho delictivo y poder lle-

Las invitaciones podrían repartirlas los colegios

El Ayuntamiento se está pensando mucho la forma de entregar las más de 16.000 invitaciones que repartirá para el entrenamiento oficial de la selección española, el jueves 24 en Los Cármenes. Su premisa es la seguridad, y justo por eso decidió en su momento que fuera necesaria la invitación para acudir al ensayo, para el que se prevé un lleno absoluto. Una de las fórmulas que baraja sobre la mesa es repartirlas entre colegios, y que sean los centros educativos los que las entreguen a los alumnos. También está pensando en otro tipo de colectivos. Al menos hasta el lunes no se hará pública la decisión. /A. MORALES

gar a la detención de los presuntos autores del fraude, así como evitar el gran disgusto generado por lo que no es más que un timo. De igual forma, se desaconseja inten-

tar adquirir localidades en la reventa, tanto por internet como en persona.

La aglomeración de aficionados en la cola de las entradas generó más de 15.000 kilos de residuos, según informó Inagra. El área de Mantenimiento y Limpieza del Ayuntamiento de Granada puso en marcha un dispositivo de operarios para limpiar los alrededores del estadio granadino, donde fue necesario destinar 10 peones de limpieza, dos barredoras y un camión de recogida de residuos, para adecentar toda la zona.

Los operarios tuvieron que colocar 40 papeleras-contenedores en la zona y reforzar el dispositivo de limpieza. El plan de limpieza, que ya ha empezado a desarrollarse tras la venta de las entradas, se activará a partir del lunes 21, con la colocación de 50 contenedores-papeleras en los alrededores del estadio y será el día 24 y 25 cuando se refuerce la limpieza de la zona. El día posterior al encuentro será cuando se establezca el despliegue de limpieza más amplio, con 22 operarios de Inagra, apoyados por tres barredores y dos camiones recolectores.

Tercera División

Santisteban, destituido como técnico del Maracena

David Navarro será el sustituto del entrenador con el que el equipo retornó a Tercera

David Contreras / MARACENA

La sorpresa ha saltado en el Grupo IX de Tercera División tras el cese de Antonio Santisteban como entrenador de la UD Maracena. La mala racha de la escuadra maracenera ha propiciado el cese del técnico que logró el retorno a Tercera para el club metropolitano.

Santisteban deja a la UD Maracena en la quinta plaza y empatado a puntos con el cuarto clasificada, el Atlético Malagueño.

Su sustituto en el banquillo será el alboloteño David Navarro, según confirmó ayer el propio club maracenero. Navarro se encontraba realizando trabajos de base en Albolote y con anterioridad ha entrenado, entre otros, al Granada Atlético, el Roquetas o el Noja cántabro.

Andaluz Universitario

Granada cae en la final ante Almería, que se toma la revancha

Paco Castillo / GRANADA

Granada no pudo revalidar el título en el Campeonato de Andalucía de Selecciones Universitarias y ha de conformarse con el subcampeonato, tras perder por 3-2 frente a Almería en la final que se celebró ayer en Málaga, y que se decidía en los últimos minutos con un gol polémico para la selección almeriense. Almería se toma la revancha de la final del pasado año, en la que Granada logró el título, aunque ambas selecciones se clasifican para el Campeonato de España, que se va a celebrar en Granada a partir del día 4 de abril.

LOS CÁRMENES

El presidente no ha vuelto a tener noticias de la ampliación

Quique Pina afirmó ayer a este diario que no hay "ninguna novedad al respecto de Los Cármenes. Javier Jiménez trata, a través del diálogo, de intentar buscar un acuerdo que pueda satisfacer a todas las partes y que sea solución a nuestros problemas, pero hasta el momento no tengo ninguna novedad, y si no la tengo yo es consecuencia de que no la ha habido". Según el dirigente, no ha vuelto a hablar con nadie del ayuntamiento tras conocerse el proyecto de ampliación.

POR MAINZ

Fabri confiará en Lucena para el centro de la defensa

Manolo Lucena será el elegido por Fabri el domingo para suplir al sancionado Diego Mainz en el eje de la defensa, en el importante choque ante el Celta de Vigo. Ayer volvió a probar con el granadino en la teórica formación titular con la que ensayó en la sesión celebrada en Los Cármenes. Por lo visto en la misma, Carlos Calvo seguirá en el banquillo, ya que Abel Gómez actuará en el enganche, con Orellana y Benítez en los flancos. Por detrás, formarán pareja Mikel Rico y Juande.

RIVAL EL DOMINGO

"El que pierda quedará tocado", según el celtiña López Garai

El centrocampista del Celta Aritz López Garai resalta la trascendencia del encuentro contra el Granada porque, según explica, el que pierda puede quedar "un poco tocado". "Si ganamos nosotros los dejaremos tocados o casi hundidos, pero si son ellos esa derrota nos puede hacer mucho daño porque sería la cuarta seguida y ante un rival de parecido nivel al nuestro", advirtió el mediocentro. López Garai cree que el choque puede ser "el último tren" que tiene el Granada para luchar por el ascenso directo.

HORARIOS

Liga BBVA

Mallorca-Zaragoza	18.00 (s)
Barcelona-Getafe	20.00 (s)
At. Madrid-Real Madrid	22.00 (s)
Sporting-Almería	17.00 (d)
Hércules-Osasuna	17.00 (d)
Racing-Real Sociedad	17.00 (d)
Málaga-Espanyol	17.00 (d)
Deportivo-Levante	17.00 (d)
Athletic-Villarreal	19.00 (d)
Valencia-Sevilla	21.00 (d)

Liga Adelante

Villarreal-Xerez	21.00 (hoy)
Recreativo-Rayo Vallecano	16.00 (s)
Tenerife-Córdoba	18.00 (s)
Huesca-Barcelona B	18.00 (s)
Alcorcón-Cartagena	18.00 (s)
Betis-Salamanca	18.00 (s)
Albacete-Las Palmas	18.00 (s)
Ponferradina-Elche	18.00 (s)
Granada CF-Celta	12.00 (d)
Nástic-Numancia	17.00 (d)



Valladolid-Girona 21.00 (l)

Tercera División

Casino del Real-Marbella	13.00 (s)
Carboneras-Alhaurino	16.30 (s)
At. Malagueño-Ciudad de V.Ícar	11.30 (d)
Vélez-Ronda	12.00 (d)
Loja-Maracena	12.00 (d)
Huétor Tájar-El Palo	17.00 (d)
Antequera-Mancha Real	17.00 (d)
Baza-Alhaurín de la Torre	17.00 (d)

Motril-Martos 17.00 (d)

Primera Andaluza

E. Alquíán-Huétor Vega	11.30 (d)
Los Molinos-La Zubia	11.30 (d)
Berja-Íllora	12.00 (d)
Vandalía-Pavía	12.00 (d)
Guadix-Parador	12.00 (d)
Monachil-Los Marineros	12.30 (d)
Granada B-Cúllar Vega	16.30 (d)
Vera-Arenas	17.00 (d)

Deportes

TENIS • Indian Wells

Nadal se mete en cuartos y Robredo se retira

El balear se medirá al croata Karlovic, verdugo de Montañés

Efe / INDIAN WELLS

Las tres mejores raquetas del mundo siguen adelante en Indian Wells, primer Masters 1000 de la temporada, y mientras Rafa Nadal y Roger Federer se toparon con más dificultades de las previstas en octavos de final, el serbio Novak Djokovic mantiene su línea imparable. Por otra parte, Tommy Robredo se ha tenido que retirar, lo que ha facilitado el pase a Juan Martín del Potro.

Nadal obtuvo una victoria de lo más sufrida frente al indio Somdev Devvarman, número 84 del mundo, por 7-5 y 6-4, en una hora y 54 minutos. "Jugué realmente mal, creo. Especialmente al comienzo. Jugué terrible", admitió el español, quien se verá las caras en cuartos frente al croata Ivo Karlovic, que derrotó ayer al español Albert Montañés.

Federer batió al joven estadounidense Ryan Harrison por 7-6 (4) y 6-3 en una hora y 25 minutos y se medirá en la siguiente ronda a su compatriota Stanislav Wawrinka, que doblegó al checo Tomas Berdych (CZE) por 3-6, 6-4 y 6-4.

"No jugamos bajo las mejores condiciones. Además, nunca me



Rafa Nadal.

PAUL BUCK / EFE

había enfrentado antes a él y eso hizo que no sacara mi mejor tenis desde el comienzo. No es fácil jugar de noche y menos contra alguien que sale creyendo al máximo en sus opciones", afirmó el número dos del mundo. El jugador, de 23 años, extendió su racha de victorias consecutivas a 17 desde la Copa Davis en el mes

de diciembre, y se verá en cuartos de final con el francés Richard Gasquet, que doblegó a Andy Roddick por 6-3 y 7-6 (5).

La mala noticia para la Arma da la protagonizó ayer Tommy Robredo. El español anunció su retirada del primer Masters 1000 de la temporada por sus molestias en el abductor izquierdo. Robredo debía medirse en cuartos de final del campeonato al argentino Juan Martín Del Potro, que de esta forma se clasifica para las semifinales del torneo sin haber jugado. El español accedió el miércoles a cuartos de final al superar al estadounidense Sam Querrey por 6-1 y 6-3. "Corría el riesgo de romperme, pero vivimos de esto, de momentos así. Poder estar en cuartos... era preferible apurar hoy y tal vez no jugar en Miami. Espero que no sea nada y pueda recuperarme; en estas rondas vale la pena hacer este esfuerzo", manifestó Robredo.

En el cuadro femenino la francesa Marion Bartoli venció a la serbia Ana Ivanovic por 6-4 y 7-6 (4) a pesar de jugar con molestias. Su rival será la belga Yanina Wickmayer, que se impuso a Shahar Peer por 6-3 y 6-3 en una hora y dos minutos.

ESQUÍ

El mal tiempo deja sin competir a Carolina Ruiz

La suspensión del supergigante le impide escalar posiciones en la Copa del Mundo

Efe / REDACCIÓN

La suspensión de la prueba de supergigante de las finales de la Copa del Mundo, debido a las malas condiciones climáticas reinantes en Lenzerheide, han impedido a Carolina Ruiz luchar por escalar posiciones en la clasificación general.

La granadina, que ocupa el vigésimo segundo puesto, se ganó el derecho a estar en Lenzerheide al terminar entre las 25 primeras tras la disputa de las distintas pruebas que componen el calendario de la Copa del Mundo. Carolina Ruiz aspiraba a meterse entre las quince primeras en una disciplina que ya tiene como dueña a la estadounidense Lindsey Vonn.

El entrenador de la esquiadora de Sierra Nevada es otro de los que lamentan la suspensión de la prueba, ya que había hecho hincapié en que Carolina Ruiz llegaba a las finales tras haber logrado buenos resultados en las últimas pruebas de la disciplina.

OLIMPISMO

El COE premia a Jaime Lissavetzky

El secretario de Estado recibe la insignia de oro del ADO por su apoyo al deporte olímpico

Efe / MADRID

El secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, recibió ayer de Alejandro Blanco, presidente del Comité Olímpico Español (COE), la insignia de oro de la Asociación de Deportes Olímpicos (ADO), por su "apoyo e impulso al programa de becas para los deportistas olímpicos".

Junto a esta distinción, el COE entregó a Lissavetzky una placa de reconocimiento por los siete años que lleva como secretario de Estado para el Deporte, cargo que abandonará en unos días para centrarse en la candidatura que encabeza para las próximas elecciones a alcalde de Madrid.

Lissavetzky calificó su etapa gubernamental como "la mejor a nivel profesional" de su vida, y comentó que durante estos años ha intentado "llevar un diálogo extenso con cada uno de los representantes federativos" para llegar a acuerdos en "la gestión del deporte".

CICLISMO

Buena actuación de los ciclistas granadinos en el Trofeo Tarangu

Joaquín Torres, del CajaGranada, y Alejandro Rienda, del Construcciones Armilla, primero y cuarto

Redacción / GRANADA

Los ciclistas granadinos han tenido un papel destacado en la decimoquinta edición del Trofeo José Manuel Fuente 'Tarangu', primera carrera valedera para la Copa de España júnior que se celebró en la localidad asturiana

de Olloniego. Entre los 35 equipos participantes estuvieron el Andalucía-CajaGranada y el Construcciones Armilla-Fermasa. La prueba contó con la participación de 187 corredores, que tuvieron que afrontar un recorrido de 96 kilómetros.

Joaquín Torres, del Andalucía-CajaGranada, y Alejandro Rienda, se metieron en la escapada buena de la carrera, que finalizó al sprint, en el que se impuso Torres, mientras que Rienda se tuvo que conformar con la cuarta plaza.

ATLETISMO • Marcha atlética

Jódar acogerá la segunda prueba del Circuito Andaluz

El evento deportivo está impulsado por el CAE Manuel Alcalde de Guadix

Redacción / GRANADA

La localidad jienense de Jódar acogerá mañana la segunda prueba del V Circuito Andaluz de marcha atlética 2011. Esta competición cuenta con la colaboración del Centro Andaluz de Entrenamiento Manuel Al-

calde. La segunda cita de este evento se produce tras el éxito las pruebas inaugurales celebradas en el municipio granadino de Vélez de Benaudalla (Granada).

El CAE, en colaboración con la Federación Andaluza de Atletismo, Junta de Andalucía y Diputación de Granada ha puesto en marcha esta nueva edición del Circuito, que además contempla las siguientes citas: el 3 de abril en Guadix (Granada); el 18 de septiembre en Alcolea del Río (Sevilla); y el 2 de octubre en Nerja (Málaga).

POLIDEPORTIVO

Acuerdo entre la Diputación y la Facultad del Deporte

Redacción / GRANADA

A través de un convenio suscrito entre la Delegación de Deportes de la Diputación de Granada y la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, varios estudiantes colaborarán en la elaboración de la 'radiografía' de la oferta de instalaciones deportivas, los hábitos deportivos de la población y el suelo disponible de para este uso en la provincia. El objetivo es planificar la red básica y complementaria de instalaciones deportivas de cada municipio.

BAR PATIO BRASERITO

Telf. reservas:

958 22 19 84 958 04 97 62

C./Rosario nº7 • C.P. 18009 • www.braserito.com • info@braserito.com • Granada



Un Rucón por descubrir